

Formigal acoge los Campeonatos de España y Aragón de Esquí de Montaña

Este próximo domingo, día 9 de marzo, la estación de esquí de Formigal acogerá los Campeonatos de España y Aragón de Esquí de Montaña en sus diferentes categorías.

La carrera comenzará a las 8.30 horas en el entorno del centro invernal para, posteriormente, adentrarse en el paisaje del Pico Anayet.

7/3/2014

Zaragoza.- Los Campeonatos de España y Aragón de Esquí de Montaña en sus diferentes categorías aterrizan en Formigal para hacer las delicias de los amantes del deporte. La estación aragonesa acogerá el evento, que comienza a las 8.30 horas de este domingo en el entorno del centro invernal.

El recorrido, que suma aproximadamente 1.800 metros de desnivel positivo, es rápido y técnico. La prueba, organizada por el Club de Montaña Pirineos en el marco de su XXXII Travesía CM Pirineos, es además Final de la Copa de España, Campeonato de Aragón Individual, Copa Aragonesa y prueba valedera para la Liga Popular Aragonesa.

Se espera que la participación sea alta por la concurrencia de pruebas y por el novedoso circuito, posible en esta ocasión por la abundante innivación. A nivel nacional, el favorito en categoría masculina es Marc Pinsach (top 10 en la Pierra Menta, podio en la Mezzalama, campeón del mundo sub-23, campeón de España y con varios top 10 en Copas del Mundo y Campeonatos del Mundo).

En cuanto a corredores aragoneses, participarán Miguel Caballero (cuarto en el Campeonato del Mundo esquí de travesía por relevos) y los miembros de la selección nacional Luis Alberto Hernando, Tico Navarro y Gonzalo Arguedas, además de la promesa Manuel Merillas.

En categoría femenina sub-23, la esperanza aragonesa es Berta Vigo, del Centro de Tecnificación de la Federación Aragonesa. Las distintas selecciones autonómicas y los centros de tecnificación estarán también presentes.

Igualmente, se espera que la participación en la prueba popular, con un desnivel de aproximadamente 1.300 metros y un recorrido más corto y semejante a la prueba junior, bata records nuevamente, con respecto a ediciones anteriores.

Previa a la celebración de la prueba, el sábado, a partir de las 17.00 horas, en el Ayuntamiento de Biescas, se abrirá la oficina de carrera para que los participantes recojan los dorsales y el regalo conmemorativo. También, tendrá lugar una reunión informativa, a las 19.00 horas.



Este domingo la estación de Formigal acogerá los Campeonatos de España y Aragón de Esquí de Montaña. Foto: Alejandro Peña

Publicat a: Aragón Digital

Font del document: <http://www.aragondigital.es/noticia.asp?notid=117896&secid=15>